



伊藤 敬 巡査

3月1日付の異動で、白浜駐在に伊藤巡査が着任しました。

この度の異動で、白浜駐在に着任しました伊藤敬です。

住民が安全で安心して生活できる、事件・事故のない町になるようパトロールの強化に努め、精一杯頑張ります。見かけた際など気軽に声をかけてください。よろしくお願いします。



関区民館が完成

高齢者や身体障害者の方に配慮

昨年8月から建設が進められていた関区の集会施設が、3月15日に完成しました。

この施設は、千葉県及び町補助金の交付を受けて建設されたもので、スロープやトイレの構造など、高齢者や身体障害者が利用しやすい施設として一新されました。

今後、地域コミュニティ拠点としての活用が期待されます。



初心者テニス大会 ビギナーズカップ開催

3月6日(日)に、光しおさい公園テニスコートにて「第7回ビギナーズカップ」が町内外29組総勢58人の参加で開催されました。

当日は真冬のような天候でしたが、寒さに負けないくらいの熱戦が繰り広げられました。

高橋英博さん
(辻)伊橋 敬さん
(五ノ神)

高橋英博さんと伊橋敬さんが、平成17年4月1日付けで教育委員会委員に任命(再任)されました。教育委員は、教育行政推進のために5名で活動し、任期は4年です。

教育委員に再任

ふるてみよう栗山川 栗山川シンポジウム



ふるさとの川“栗山川”に関する認識を深めるために光町・横芝町両町の主催で、「第9回栗山川シンポジウム」が、2月27日光町民会館で開催されました。

今回は「ふるてみよう栗山川」をテーマに、千葉県教育庁北総教育事務所指導室長齋藤敏一さんによる基調講演「栗山川下流の生きものたち」や栗山川ボランティア活動に関わる鎌形みちさんの意見発表などが行なわれました。

ボランティアによる栗山川の堤防清掃や花の植栽、多くの生物が住めるよう環境に配慮した川の改修の説明などに、参加者は熱心に聞き入りました。